



Ignacio Palomar

Socio director de Grupo Servilegal



LEER
ONLINE



Cerca del fin de la prostitución en España

Lo primero es clarificar el trámite legislativo para que el ciudadano entienda de qué estamos hablando, pues una vez se elabora una Proposición de Ley, como es el caso, ésta es enviada al Congreso, donde se debate y, o se aprueba la propuesta, o se presentan enmiendas. **Actualmente estamos en esta fase**, habiéndose presentado hace siete días una enmienda a la totalidad de la Ley por parte de la CUP.

Tras las posibles enmiendas que se registren, debe realizarse una **votación**, a la que **todavía no se ha llegado**, y esto resultara en la aprobación o el rechazo de las mismas, como aparece indicado en el anterior esquema. Por último, y en el supuesto de que éstas sean aprobadas, se incorporarán al texto legal, que **deberá enviarse al Senado** para que se debata al respecto y, en su caso, apruebe la nueva Ley.

Una vez realizado este trámite, interesa hacer referencia al **concepto de entrada en vigor de una norma**. Con ello se hace referencia al momento en que una nueva Ley empieza a desplegar efectos jurídicos. Esto está vinculado a la publicidad del texto legal en cuestión, que es el momento en que se considera que entra en vigor, y por tanto, puede empezar a ser aplicada. La **publicidad** es un requisito inexcusable, e implica la publicación íntegra de la norma en el **Boletín Oficial del Estado (BOE)**.

Además la entrada ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |